

EL PAPA EN AFRICA. Lome, Agosto 8 (Reuters). El Papa Juan Pablo II, acompañado por el presidente Gnas-singbe Edayema, saluda a la multitud al llegar al Aeropuerto de Lome, en su visita de dos días a Togo. El Sumo Pontifice inicia aqui, una gira de doce días a siete

Papa inicia en Togo su tercera visita al Africa

Lome, Togo, Agosto 8 (UPI). El Papa Juan Pablo II, saludado por un coro de miles de voces, junto con togoleses tocando tambores, comenzó hoy su tercevisita al Africa elo-

culturales de los católicos africanos y saludando a a-quellos que todavía practican el espiritismo vudú.

-Pasa a la página 56-

Atentado contra base de E.U. en Francfort

Francfort, Alemania Oc- matando a dos estadounicidental, Agosto 8 (UPI). Una poderosa bomba colocada en un automóvil estalló hoy cuando llegaban los trabajadores a la Base Rhein-Main de la Fuerza Aérea de Estados Unidos

denses e hiriendo por lo menos 16 personas, informaron las autoridades militares.
"Fue terrible", dijo el

Pasa a la página 33-



TERRORISMO EN FRANCFORT. Alemania Occidental, Agosto 8 (Reuters). Dos muertos y once heridos fue el saldo de una poderosa explosión esta mañana frente a la base naval estadounidense de Rhine-Main. Hasta el momento, ninguna agrupación se ha acreditado el aten-

Ley de asistencia externa promulga Pdte. Reagan

Washington, Agosto 8 (UPI). El presidente Ronald Reagan promulgó hoy la primera ley de asistencia externa aprobada por el Congreso en cuatro años, pero se quejó porque si blen da la ayuda necesaria para los rebeldes nicaragüenses es "decepcionante" en los niveles de ayuda a otros proyectos externos.

Al firmar la ley en la Casa Blanca ante los periodistas.

Reagan dijo: "Me complace particularmente que el Congreso haya renovado la ayuda para los combatientes de la libertad en Nicaragua, haya reemplazado la enmienda ark (que prohibía la ayuda de inteligencia contra el

Estados Unidos seguirá dando su apovo a Bolivia

La Paz, Agosto 8 (UPI). Estados Unidos continuará dando su apoyo a Bolivia, "en su condición de estado soberano, independiente, y por sobre todo democráti-co", declaró el Subsecretario Adjunto de Estado para Asuntos Interamericanos. Elliot Abrams, después de una visita de tres días a esta capital.
Antes de retornar a Wa-

shington y luego de asistir a la posesión del presidente Victor Paz Estenssoro, Abrams declaró que tuvo ocasión de hablar con el nuevo mandatario y que le expresó que "el apoyo del pueblo y del gobierno de mi país no vacilará mientras

-Pasa a la página 53-

Comienza juicio por la muerte de Maurice Bishop

St. George's, Grenada, Agosto 8 (UPI). El juicio por la muerte en 1983 del primer ministro de Grenada, Maurice Bishop, comenzó hoy pero fue poster-gado dos horas después, luego que los abogados de la defensa argumentaran que no pudieron entrevistarse con sus defendidos.

El equipo de abogados representando a 17 de los 19 acusados radicó una moción en la cual afirmó que el comisionado de prisiones de Grenada les impidió tener acceso adecuado con sus clientes.

La moción radicada por los abogados de la

29 pacifistas de EU, en libertad

Managua, Agosto 8 (UPI). Los 29 pacifistas estadounidenses y los 14 perio-distas que los acompañaban en su travesía por un río fronterizo entre Nicaragua y Costa Rica, fueron liberados y navegan "tranquilamente" hacia el gran lago de Nicaragua, dijeron hoy fuentes civiles y oficiales

En Costa Rica el Ministro de Informa-ción, Armando Varga, dijo que las autoridades costarricenses no han establecido comunicación con los norteamerica-nos que supuestamente fueron secuestrados por rebeldes nicaragüenses de la

Alianza Revolucionaria Democrática. Sin embargo, Vargas indicó que miembros de la Guardia Civil de Costa Rica bros de la Guardia Civil de Costa rica esperan encontrar al grupo cuando lleguen a la población fronteriza costarricense, y señaló que "por el momento desconocemos lo que haya ocurrido a los norteamericanos entre la mañana de

ayer Miércoles y el mediodia de hoy".

Indicó que "los religiosos norteamericanos fueron avistados navegando tranquilamente durante un vuelo realizado por el coronel Lesmes Chávez en el único

-Pasa a la página 33-

Reuters, Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

INTERVENIDO. Sin procedencia, Agosto 8 (Reuters). Foto de archivo del ex presidente de E.U., Richard Nixon, que fue inter-venido quirúrgicamente para extirparle un tumor canceroso.

Extirpan tumor a ex presidente Nixon de los EU

Nueva York, Agosto 8 (UPI). El ex presidente Richard Nixon fue sometido a una operación en la que se le extirpó un tumor cance-roso ubicado detrás de su oreja izquierda, se informó

El doctor Philip Prioleau

-Pasa a la página 33-

gobierno de Angola) y haya provisto ayuda para Guatemala y las Filipinas".

temala y las l'ilipinas".

"Debo decir que la reducción sustancial en los niveles de apoyo para la asistencia de seguridad ha sido decepcionante", dijo Reagan sugiriendo que podria pedir al Congreso más recursos cuando indicó que se requería más trabajo para "revitalizar el programa".

En recursos el an estígulo de The New York Times

En respuesta a un artículo de The New York Times según el cual un miembro del Consejo de Seguridad Nacional ha ayudado a los rebeldes nicaragüenses en sus

-Pasa a la página 32-

Contadora no quiere vencedores ni vencidos

San Salvador, Agosto 8 (UPI). El Grupo de Contadora busca la paz para América Central "sin ven-cedores ni vencidos", afirmó el vicecanciller de Co-lombia Guillermo Fernández durante su visita junto con sus colegas del organismo a San Salvador

El vicecanciller colom biano dijo que el recorrido por los países centroame-ricanos ha servido para renovar el impetu del proce-so pacificador de Contado-

-Pasa a la página 53-

Breves Internacionales

Debe renunciar un ministro colombiano

Bogotá, Agosto 8 (UPI). El escritor Gabriel García Márquez afirmó que el Ministro de Defensa, general Miguel Vega Uribe, debe renunciar por haber sido involu-crado en un fallo adverso sobre torturas.

Sandinistas con poder por el terror

Buenos Aires, Agosto 8 (AP). El exiliado director del diario "La Prensa" de Managua, Pedro Joaquín Chamo-

Se reúnen funcionarios de los EU y Sudáfrica

ta jerarquía de Estados Unidos y Sudáfrica, entre ellos el asesor de seguridad nacional norteamericano Robert McFarlane y el Ministro de Relaciones Exteriores sudafricano Roloef Botha, se reunieron hoy en Viena para discutir la ten-

Washington, Agosto 8 sa situación en el país afri-(UPI). Funcionarios de alcano, informó el Departamento de Estado.

La reunión fue revelada por el vocero del Departamento, Bernard Kalb al ser interrogado por los perio-distas. Fue confirmada asimismo por un vocero de

-Pasa a la página 53-



FIRMA PROYECTO DE LEY. Washington, Agosto 8 (Reuters). El presidente Ronald Reagan firma hoy, el primer Proyecto de Ley de Ayuda para el Exte-rior, avalado por el Congreso, en cuatro

años. Le acompañan el vicepresidente George Bush, el senador Richard Lugar, William Broomfield, presidente del Co-mité del Senado de Relaciones Exteriores y George Shultz, Secretario de Estado.